
Zentrum für Globale Fragen

GE-/BE-HINDERTE
SEXUALITÄT
Inklusive Tagung 

23. Juni bis 24. Juni 2023

Für Menschen mit Behinderung, 

Forscher*innen, Fach-Kräfte, 

Studierende, Betreuer*innen, 

Angehörige und alle Interessierten



Ablauf 23. Juni: 13 – 20 Uhr

13:00 – 15:00 Uhr Begrüßung

Vortrag

Ergebnisse des Projekts

Beispiele aus dem Alltag

15:00 Uhr Pause

15:30 – 17:00 Uhr Arbeits-Gruppen zu  
Liebe und Sexualität

(in leichter Sprache)

Sie können 1 Kurs besuchen

Die Infos zu den Arbeits-Gruppen 
finden Sie auf dem Kurs-Blatt.

17:30 Uhr Abend-Essen und

Zeit für Gespräche

19:00 – 20:00 Uhr Kreatives Abend-Programm



Gespräch im  
Podium

Die Gäste sind Frau Ulrike Bahr
SPD-Bundes-Tags-Abgeordnete

Frau Maren Herrmann
Sexual-Begleiterin

Herr Michael Endres
Richter am Gericht in München

Frau Prof. Claudia Paganini
Philosophin und Medizin-Ethikerin

Herr Prof. Heiner Bielefeldt
Experte für Menschen-Rechte

Marco Meusel
Beschäftigter in einer Werkstatt
Vertreter im Werkstatt-Rat

Nic(olle) Kuhne
Vertreter:in im Heim-Beirat, Bautzen

Ablauf 24. Juni: 10 – 12 Uhr



Hochschule für Philosophie München

Kaulbachstraße 31/33

80539 München

			   U3 oder U6 „Universität“

www.hfph.de/sebi-tagung-2023

Brauchen Sie Hilfe?

Schreiben Sie uns eine E-Mail:		           	 zgf@hfph.de

Tagungs-Ort

Die Teilnahme ist kostenfrei.

Teilnahme-Gebühr

Anmeldung bis 1. Juni
und Kontakt


